



EL DIA DE BALEARES

Lunes, 25 de Junio de 2001

ILLES BALEARS

[Sucesos]

Un excursionista con diabetes muere al tener una bajada de azúcar y despeñarse

Miguel Olaizaval, de 55 años, mandó un aviso desesperado desde su teléfono móvil

LORENZO MARINA PALMA.- Miguel Olaizaval, de 55 años, mandó un aviso desesperado desde su teléfono móvil. Después de hacer una excursión en la mañana del pasado sábado al Puig de Migdia, en el término municipal de Fornalutx, se dio cuenta de que estaba sufriendo una brusca bajada de azúcar.

El excursionista, un diabético, alertó a su familia de la crisis que estaba atravesando y pidió que le trajeran insulina urgentemente. A partir de ahí se perdió todo contacto con él.

A través del 112, se movilizaron un buen número de efectivos -Guardia Civil, bomberos del Consell de Mallorca, Cruz Roja de Sóller y Protección Civil- en busca del montañero.

Ayer, sobre las 9.30 horas, el helicóptero de la Guardia Civil divisó el cuerpo tendido en el fondo del barranco. El cadáver estaba destrozado. Aún resta por establecer la causa exacta de la muerte: la bajada de azúcar o el hecho de haberse despeñado al vacío desde una altura considerable.